

## **Ditpolairud Polda NTB Lakukan Cooling System dengan Patroli di Perairan Pesisir Lombok Barat dan Lombok Utara**

**Syafruddin Adi - NTB.INDONESIASATU.CO.ID**

Jan 8, 2025 - 05:57



MATARAM, NTB – Dalam rangka menjaga situasi tetap kondusif pasca pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Pekan kemarin Direktorat Kepolisian Perairan dan Udara (Ditpolairud) Polda NTB, menggelar patroli perairan di wilayah pesisir Kabupaten Lombok Barat dan Lombok Utara.

Patroli yang dipimpin Kasubdit Gakkum Ditpolairud Polda NTB, AKBP M. Anton Bhayangkara Gaisar itu, sekaligus menjadi bagian dari upaya cooling system untuk menjaga stabilitas pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas).

Tim patroli memberikan imbauan langsung kepada masyarakat pesisir, termasuk para nelayan dan wisatawan, agar selalu mengutamakan keselamatan saat beraktivitas di perairan. Selain itu, masyarakat diajak untuk tetap menjaga suasana aman dan harmonis setelah pelaksanaan pesta demokrasi.

"Pasca Pilkada, situasi kamtib harus tetap terjaga. Kami hadir di tengah masyarakat untuk memberikan edukasi sekaligus menjamin keselamatan mereka saat beraktivitas di laut," ujar AKBP M. Anton Bhayangkara Gaisar di Teluk Nara, Lombok Utara.

Tidak hanya memberikan imbauan, tim cooling system Ditpolairud Polda NTB juga membawa bantuan berupa sembako dan air bersih, bagi masyarakat pesisir yang membutuhkan. Bantuan tersebut disalurkan di beberapa titik, seperti Teluk Nara di Lombok Utara dan Desa Banyu Putih di Lombok Barat, yang dinilai sangat membutuhkan dukungan tersebut.

"Kehadiran kami tidak hanya memastikan keamanan, tetapi juga membantu masyarakat yang membutuhkan. Semoga bantuan ini dapat meringankan beban mereka, terutama bagi masyarakat pesisir yang bergantung pada laut," ungkap AKBP M. Anton.

Melalui kegiatan patroli seperti ini, Polairud Polda NTB tidak hanya menjaga keamanan di perairan, tetapi juga menjadi garda terdepan dalam mendukung kebutuhan masyarakat pesisir.

"Kebersamaan ini menjadi pondasi penting agar NTB tetap kondusif dan sejahtera," tutup AKBP M. Anton Bhayangkara Gaisar.

Patroli perairan tersebut juga menjadi momen untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Para nelayan yang ditemui menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian dan bantuan yang diberikan, baik berupa himbauan keselamatan maupun logistik.

"Kami sangat terbantu, apalagi dengan cuaca yang tidak menentu akhir-akhir ini. Terima kasih Polairud Polda NTB atas kepeduliannya," ujar seorang nelayan di Teluk Nara.

Polda NTB terus berkomitmen untuk menjaga situasi di wilayahnya tetap aman, terutama di kawasan strategis seperti pesisir. Langkah itu sejalan dengan upaya Polri untuk memastikan keamanan setelah berlangsungnya pilkada. (Adb)